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Terzo  Valico,  Vincenzi:  “Felice  a  metà,  troppi  rinvii  e
finanziamenti ridotti”
di Lanternino
18 Novembre 2010 – 15:38

“L’approvazione  arriva  dopo  una  tale  estenuante  serie  di  rinvii  e  diminuzioni  dei
finanziamenti che la felicità oggi è sicuramente contenuta. Stiamo parlando, infatti, di una
cifra modesta rispetto all’entità dell’opera  e che, tra l’altro lascia aperte alcune situazioni
ancora da definire”. Lo ha detto la sindaco Marta Vincenzi dopo la decisione del Cipe di
approvare il primo lotto, del valore di 500 milioni, del terzo Valico ferroviario Genova-
Milano
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